

In altbewährter Hitze oder „the same procedure as every year“.

Obedience-Turnier bei den Hovawartfreunden Coburg/Rödental am 03.07.2022

Wir schaffen es irgendwie immer an einem der heißesten Tage im Jahr Prüfung zu laufen... und es hat trotzdem wieder alles geklappt!

Turnier en miniature mit vier Beginnern am Start, einem Senior und 2 Startern in Klasse 3. Eywa und Easy wollten es nochmal wissen und haben BH abgelegt *grins* Erstmals nach neuer PO versteht sich. Für die Richterin Marion Herrmann überhaupt kein Problem. Sie hat das in gewohnter Weise wieder souverän gerichtet und die Hundeführer motiviert an ihren eventuellen Baustellen zu arbeiten.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die das Ausrichten des Turniers möglich gemacht haben! Egal ob auf dem Platz, neben dem Platz, abseits vom Platz oder wobei auch immer. Es gab genug zu tun...

Gaby Storzer

Hovawartfreunde Coburg/Rödental